



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

TRIPLE ACCIDENTE. Grave accidente de tránsito se produjo ayer sobre la 3a. Avenida Norte y 3a. Calle Poniente de esta capital. Los vehículos placas 95-337, manejado por

Marco Antonio Sarti, quien fue conducido grave al hospital; el taxi 59721 que estaba estacionado y el bus de la ruta 13, placa 73436, chocaron al no respetar las señales de tránsito.

Segunda Central para la "5 Noviembre." planea CEL

Una Segunda Central generadora de 2 unidades de 60 mil kilovatios cada una, proyecta construir en a Presa 5 de Noviembre, la Comisión Hidroeléctrica del Río Lempa.

El proyecto de ampliación es expuesto actualmente al público en el "stand" que dicha institución tiene instalada en la IX Feria Internacional.

Se explica que los estudios de factibilidad técnica y económica de la Segunda Central se efectuaron como parte de un estudio mayor realizado por Harza Engineering Co. que incluyó el Proyecto San Lorenzo, actualmente en vías de ejecución, para expandir la capacidad del sistema nacional de generación entre 1980 y 1985.

La instalación y diseño de la Segunda Central se ba-

san en el aumento del flujo del Río Lempa proporcionado por el embalse del Cerrón Grande. Futuros embalses aguas arriba proveerán regulación adicional, permitiendo aumentar la energía firme en la 5 de Noviembre.

Técnicos de CEL manifestaron que la producción media de energía aumentará en 207 millones de kilovatios hora por año con la Segunda Central, elevando el total de la planta a 766 millones de kilovatios hora por año.

El proyecto de ampliación comprende las siguientes partes: Una casa de máquinas de superficie, aguas abajo de la existente, con una dotación de 2 turbinas tipo Francis de eje vertical diseñadas para una caída de 32 metros. Un canal de 360 metros de largo con su respectiva estructura de bocatoma para conducir el agua del

—Pasa a la página 13—



Foto de LA PRENSA, por A. Flores.

CRUZ. Santa Ana. Juan Cruz García, de 29 años, murió de lesiones en el cuello. Había sido secuestrado por desconocidos. Deja varios hijos menores de edad.



Foto de LA PRENSA, por A. Flores.

ROMERO. Santa Ana. Luis Arnoldo Machado Romero, ex agente de la G.N., muerto a balazos en Bo. San Antonio. Deja dos niñas menores de edad.

Dinamitan locomotora en asalto subversivos

De asaltos, robos y crímenes perpetrados por elementos subversivos, informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada en su último informe.

El comunicado informa que tratando de hostigar al pueblo en la forma que ya viene siendo característica, miembros de las FPL asaltaron el tren que llegaba a la Estación Río Sucio, cerca de la Hacienda La Cabaña y dinamita-

ron la máquina No. 853, quedando ésta completamente destruida. Afortunadamente no se registraron víctimas personales.

—En Ahuachapán, cuatro sujetos que se cubrían las caras con pañoletas, asaltaron la Mueblería Andaluz, propiedad del Sr. Aurelio Andaluz, situada en la 6a. Avenida Norte No. 3-1 de esta ciudad y después de

—Pasa a la página 26—

12 muertos reconocen durante fin de semana

Doce personas que perecieron por diferentes causas, fueron reconocidas durante el fin de semana por los jueces de turno, 6o. de Paz y 1o. de Tránsito.

La lista de cadáveres reconocidos es la siguiente: el sábado 8, los de dos jóvenes no identificados que fueron ultimados con armas de fuego y localizados, el primero en la 18a. Avenida Norte y el segundo en Calle Concepción No. 649, en la tienda "El

Quetzal". En ambos casos se ignora quiénes los causaron la muerte.

El domingo 9 fueron reconocidos los siguientes cadáveres: en la morgue del Hospital Rosales, el de Mario Barahona Rivas, de 28 años, muerto por heri-

—Pasa a la página 36—

Alcaldía no da permisos para colocar rótulos

Por disposición de las autoridades municipales de San Salvador, ha quedado prohibida la expedición de permisos para instalar rótulos publicitarios en "pasarelas", así como mantas con avisos de cualquier tipo, que anteriormente se acostumbraba colocar en calles y avenidas de la ciudad.

Tal determinación ha sido tomada, se dijo ayer en fuentes oficiales municipales, debido a que dichos anuncios o mantas publicitarias, distraen la atención de los conductores de vehículos y esto puede ocasionar accidentes de tránsito.

Se agregó en el Dpto. de Relaciones Públicas y Prensa de la Alcaldía, que

—Pasa a la página 36—



Foto de LA PRENSA, por García M.
MUERTO. Sonsonate. Jesús Escobar Abrego, asesinado en su casa ubicada en Sn. Antonio del Monte. Era originario de Cinquera, Depto. de Cuscatlán.

Entréganse al ejército unos 300 extremistas

Las autoridades calculan que durante el fin de semana, pasaron de trescientas las personas que abandonaron la clandestinidad, para dedicarse a sus actividades habituales en todo el país, informó ayer una fuente vinculada con organismos oficiales.

Se dijo que estas personas decidieron abandonar a las organizaciones sub-

versivas, amparándose en el ofrecimiento de amnistía dado a conocer por la Junta Revolucionaria de Gobierno. En esa medida, se agregó, va incluida la protección de sus personas y también la integridad de sus familiares. La mayoría de los desertores cuyas edades oscilan entre los dieciséis y vein-

—Pasa a la página 20—

De Santa Ana

20 muertos reconocen jueces en últimas horas

(Santa Ana). Veinte muertos ha reconocido el juez 2°. de Paz durante la tarde del domingo y la mañana de ayer lunes, entre los cuales estaban los cadáveres de doce personas presentando numerosas perforaciones de balas.

Las doce víctimas semi desnudas, no pudieron ser identificadas por las autoridades judiciales, y

fueron localizadas sobre la bifurcación de la autopista, hacia Chalchuapa, Candelaria de La Frontera y San Salvador. Fueron reconocidos ayer a las 10 a.m.

Los cuerpos estaban destrozados refieren en el reconocimiento, y todos tenían sobre sus rostros pañuelos de color rojo.

Fueron dejados en la base

—Pasa a la página 20—



RECONOCIMIENTO. El Dr. Mauricio Andras, fue objeto de reconocimiento de parte de FENAPES, por su valiosa colaboración a la pequeña empresa cuando fungió como presidente de AEAS. Hace entrega de un diploma de reconocimiento don Luis Mendoza, presidente, FENAPES, derecha.

De San Vicente

Ultiman a pariente de Mons. Rivera y Damas

(San Vicente). Presentando balazos en diferentes partes del cuerpo, fue localizado el cadáver del señor Porfirio Damas, pariente en primer grado del administrador apostólico de San Salvador, monseñor Arturo Rivera y Damas.

La víctima fue localizada en uno de sus potreros aledaños a la población de Santa Clara anteayer domingo, cuando personas particulares pasaban por el sitio, quienes dieron aviso a sus familiares.

Conforme a las informaciones proporcionadas por fuentes allegadas, el señor Damas había desaparecido el día anterior y no se sabía de su paradero, por lo que familiares se dieron en la búsqueda sin lograr su objetivo, hasta que recibieron la triste noticia de que lo habían encontrado muerto.

El señor Damas era el encargado del cuidado de las propiedades del ilustre prelado en el cantón Caderas, jurisdicción de San

—Pasa a la página 36—